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別記様式（第９条関係） 

  令和６年３月１日 

 

瀬戸内市議会議長 小谷 和志 様 

 

                報告者（環境福祉班長） 厚東 晃央  

 

議会報告会の要望等記録票 

 

実施場所 議場 担当班 環境福祉常任委員会 

実施年月日 令和６年２月10日 開始時刻 13時00分 

参加人数 19人 終了時刻 15時10分 

No 

１ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■ 

内

容 

玉野のみやま公園の近くにある斎場では食事をする場所はあるが、今回の火葬

場へは。 

火葬場の食事場所の件、一本松の上の店舗をつかってはどうか 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

２ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■ 

内

容 

先ほどの「施設の中に会食出来る場所があったらいい」という発言に対して、

「要望として伝える」とのことだが、今の段階で、工事に間に合うのか。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

３ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■ 

内

容 

1700万円にびっくり 

太陽光パネルを並べるところはどこか、パネル設置は決定か 

終了後パネルの処理をどうするのか 

パネルの有害物質、ヒ素・なまり、稲作ができなくなった 

パネルを並べることによるデメリットの対策は 

住民説明会はしないのか 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 
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別記様式（第９条関係）次紙 

No 

４ 

住所 瀬戸内市■■■■ 

氏名 ■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■ 

内

容 

太陽光パネルの使用期限がすんだ時の処理やパネルの有害物資もあるかどうか

などが問題になっている。原発も安全だと言いながら問題が起こっている。同

じような心配もある。地域電力会社の概要は分かるが、具体的なものが全く分

からない。村田が辞退したということも聞いている。具体像が浮かんでこな

い。もう少し説明していただきたい。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

５ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

執行部でないので答えようがない。説明会で問いただす必要があるのでは。 

不信感をいだいているのは岡山村田製作所が抜けたこと。みやまＨＤが何十億 

かの事業として持ってきた。その会社は抜けて、そこの代表だった方が新電力

会社の副社長になっていること。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

６ 

住 所 岡山市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

カーボンゼロ ＣＯ２含有量はいくらか 0.04％ 

これから増えるのを抑えたとしてもしれている 

ＣＯ２が温暖化の原因というのが、空想ではないか 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

７ 

住 所  

氏 名  

ＴＥＬ  

内

容 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

 


